



Diputados adelanta nuevo ajuste a Presupuesto 2025

De nuevo vendrán nuevos ajustes y recortes al Presupuesto 2025, pues en Diputados advierten que se han dejado de lado ciertas dependencias que necesitan un mayor apoyo económico.

Razón por la que **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), explicó el por qué se debe hacer una “cirugía mayor” al proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025.



Según sugirió el diputado morenista, la Cámara de Diputados debería hacer un reajuste al Presupuesto 2025 para garantizar que seis rubros prioritarios reciban más recursos con respecto al 2024: Educación, Salud, Campo, Cultura, Infraestructura carretera y Fuerzas Armadas

Ricardo Monreal enfatizó que, en el caso del sector educación, se ha reunido con rectores de universidades públicas, entre ellos el de la UNAM, para abordar temas referentes al presupuesto.

En dicha reunión, el diputado subrayó la importancia de que la educación no reciba menos recursos que el año pasado, por el contrario, propuso que aumente el Proyecto de Presupuesto.

<https://unomasuno.com.mx/diputados-adelanta-nuevo-ajuste-a-presupuesto-2025/>